

Buenos Aires, 22 de octubre de 2024.



ASAMBLEA GENERAL Y MEDIDAS DE ACCIÓN DIRECTA

PARO DE ACTIVIDADES, APAGÓN INFORMÁTICO, ASAMBLEAS Y CONVOCATORIA AL PLENARIO NACIONAL DE DELEGADOS

El edificio de la Aduana Central fue el escenario donde se desarrolló la asamblea general de los trabajadores aduaneros, prevista para el día de hoy. El encuentro tuvo como orador principal al Secretario General del SUPARA, Dr. Carlos Sueiro, y contó con la presencia del Secretario General de la AEFIP, Cro. Pablo Flores quien, acompañando nuestra convocatoria, dedicó unas palabras a todos los aduaneros presentes.

Destacamos la notable asistencia y participación de los compañeros que concurrieron a la asamblea manifestando en forma unánime un profundo estado de incertidumbre e indignación frente a los intempestivos anuncios realizados por el gobierno nacional en el día de ayer, vinculados con la disolución de la AFIP y el inicial despido masivo de 3.155 trabajadores de planta permanente del organismo.

Reiteramos el absoluto repudio y rechazo a este anuncio unilateral, arbitrario e inconstitucional que no sólo procura avasallar al conjunto de la clase trabajadora sino también a sus familias. Esta organización sindical realizará todas las acciones gremiales y judiciales necesarias a fin de defender todos y cada uno de los puestos de trabajo que se ven amenazados por estas medidas.

Asimismo, advertimos que quienes lleven adelante las medidas anunciadas deberán asumir las consecuencias y responsabilidades políticas y penales de su ilegítimo accionar.